

Presidente de Cuba evoca pensamiento de Fidel Castro sobre educación (+Tuit)



La Habana, 16 ago (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, recordó este 16 de agosto, en La Habana, un pensamiento del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro (1926-2016), en el que destaca la importancia de la educación para el país.

En un mensaje en la red social Twitter el Jefe de Estado evocó al Comandante en Jefe en el resumen de la plenaria obrera de alfabetización el 16 de agosto de 1961.

Fidel: "¡Y no puede concebirse una revolución sin educación, no puede concebirse progreso sin educación, no puede concebirse un futuro esplendoroso para la nación cubana sin educación, no puede concebirse un mejoramiento en todos los órdenes de la vida sin educación!" [#SomosCuba pic.twitter.com/hzTg5JqTL](https://twitter.com/hzTg5JqTL)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [August 16, 2019](#)

Según datos oficiales, cuando la Revolución llegó al poder en enero de 1959, en la nación caribeña más de medio millón de niños carecían de aulas y de maestros, mientras el número de analfabetos alcanzaba la cifra de cerca de un millón de personas.

Desde entonces, garantizar un sistema educativo gratuito y sin discriminación fue una de las prioridades del Gobierno. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/199244-presidente-de-cuba-evoca-pensamiento-de-fidel-castro-sobre-educacion-tuit>



Radio Habana Cuba